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Obras de infraestrutura 
transformam São Gonçalo

Prefeito de Campos recebe 
representantes de hospitais

CORREIO FLUMINENSE

Ceia de Natal

Pré-matrícula em Saquarema

O ano de 2024 foi de trans-
formação para milhares 
de moradores de diversos 
bairros de São Gonçalo. 
Ao longo dos últimos 12 
meses, foram concluídas e 
entregues obras de infraes-
trutura, com macrodrena-
gem, drenagem, pavimen-
tação e calçamento, além 
de sinalização viária, tota-
lizando mais de 218 quilô-
metros de vias pavimen-
tadas pela atual gestão, 
em diferentes regiões da 
cidade. E há intervenções 
em andamento em outros 
bairros, com previsão de 
entrega no próximo ano.

No Pacheco e Sacra-
mento, por exemplo, mais 
de 60 ruas foram transfor-
madas com pavimentação 
e drenagem. O mesmo 
aconteceu em mais de 30 
vias nos bairros Guaxindi-
ba, Santa Luzia, Monjolos 
e Marambaia. No Boaçu, 
mais de 10 ruas receberam 
obras de drenagem e pavi-

mentação. Também foram 
concluídas as obras de 
drenagem, pavimentação 
e urbanização em 23 ruas 
de Vista Alegre e mais sete 
ruas em Marambaia, atra-
vés da parceria da Secreta-
ria de Estado das Cidades 
com a Prefeitura de São 
Gonçalo.

O prefeito Capitão Nel-
son celebrou a entrega das 
intervenções e os cantei-
ros de obras espalhados 
pela cidade. “É um orgulho 
enorme poder proporcio-
nar tantas mudanças de 
infraestrutura no nosso 
município. As obras se-
guem em execução em 
2025 e pretendemos con-
tinuar transformando o 
dia a dia dos gonçalenses. 
Muitos, em bairros como 
Marambaia e Bom Retiro, 
não conseguiam sair de 
casa em dias de chuva sem 
lidar com alagamentos e a 
gente está mudando essa 
realidade”, afirmou.

A prefeitura de Campos 
encerrou o ano de 2024 
garantindo o cumprimen-
to regular de repasses a 
hospitais filantrópicos e 
contratualizados, benefi-
ciando a população com 
oferta de assistência com-
plementar fornecida pela 
rede própria.

Em quatro anos de 
gestão foram investidos 
mais de R$ 1 bilhão em 
repasses à rede contra-
tualizada. O prefeito Wla-

dimir Garotinho, o vice-
-prefeito Frederico Paes 
e o secretário de Saúde, 
Paulo Hirano, receberam 
no Centro Administrati-
vo José Alves de Azevedo 
representantes dos hos-
pitais Santa Casa de Mi-
sericórdia, Beneficência 
Portuguesa, Plantadores 
de Cana e Álvaro Alvim e 
Dr. Beda para agradecer 
a parceria que gerou a 
Rede Campos Saúde de 
Pública.

O Restaurante do Povo, 
vinculado à Secretaria Mu-
nicipal de Desenvolvimen-
to Humano e Social, vai 
realizar, nesta terça-feira 
(24), véspera de Natal, uma 
ceia especial para pessoas 
que estão sem situação de 
rua. A iniciativa tem como 
objetivo proporcionar um 
momento de acolhimen-

to para aqueles que não 
terão onde confraternizar. 
“Como fizemos nos últimos 
anos, vamos proporcionar, 
às pessoas que estão em 
situação de rua e não qui-
seram ir para nossos acolhi-
mentos, um momento de 
confraternização”, explicou 
a subsecretária de Des. So-
cial, Graziele Gonçalves. 

A Prefeitura de Saquare-
ma, por meio da Secre-
taria Municipal de Edu-
cação, Cultura, Inclusão, 
Ciência e Tecnologia, 
iniciou o período de pré-
-matrícula para as esco-
las da Rede Municipal de 
Educação. Há vagas para 
a Educação Infantil, En-

sino Fundamental I e II 
e Educação de Jovens e 
Adultos (EJA). As inscri-
ções deverão ser feitas na 
plataforma Siseduc até o 
dia 04 de janeiro de 2025. 
O resultado da pré-matrí-
cula será divulgado no dia 
10 de janeiro, na mesma 
plataforma de inscrições.
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Em 2025, obras de pavimentação seguem em andamento

Encontro com representantes de hospitais filantrópicos

Governo investe em 
drones para combater 
sonegação fiscal

As ações da Operação Foco 
Divisas ganharam um reforço 
importante: o uso de drones. 
O programa, da Subsecretaria 
Especial de Controle de Divi-
sas, vinculada à Secretaria de 
Estado da Casa Civil, terá os 
equipamentos, já aprovados 
em testes, para o monitora-
mento de veículos de cargas 
em rotas clandestinas, usadas 
por transportadores que bur-
lam as leis fiscais. 

“Com o uso dos drones 
avançaremos contra a frau-
de fiscal. A tecnologia é uma 
importante aliada para dar 

celeridade ao nosso trabalho, 
trazendo ainda mais resulta-
dos positivos. Já temos exce-
lentes exemplos de como esse 
equipamento, além de outras 
ferramentas tecnológicas, au-
xiliam no êxito especialmente 
de ações das nossas forças de 
segurança. Essa aquisição che-
ga para somar”, pontuou o go-
vernador Cláudio Castro.

“O uso da tecnologia sem-
pre foi uma realidade nos se-
tores de segurança do nosso 
estado. Agora, o combate à 
sonegação fiscal ganha um 
aliado de peso. O uso desse 

equipamento nos dará a ga-
rantia de mais assertividade 
em nossas abordagens”, expli-
cou o subsecretário Especial 
de Controle de Divisas, Co-
ronel PM Eduardo Vaz Cas-
telano.

Fiscalização atuante 
em todo o estado

Em 2024, a Operação Foco 
realizou mais de 38 mil abor-
dagens em todo o estado, seja 
nos postos de fiscalização ou 
em operações volantes. Hou-
ve apreensões de armas, dro-
gas, produtos com indícios 

Equipamentos de alta tecnologia têm alta 
potência de zoom e câmeras térmicas corporais 
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Governo do Estado investe em drones na Operação Foco para combater sonegação fiscal

Maricá: Restaurante 
Mauro alemão oferece 
almoço de Natal

Estado do Rio segue 
batendo recordes no 
turismo internacional

A Prefeitura de Maricá, por 
meio da Secretaria de Economia 
Solidária, ofereceu nesta segun-
da-feira (23) um cardápio especial 
de Natal a todos que almoçaram 
no Restaurante Municipal Mauro 
Alemão, em Inoã. Cerca de 800 
pessoas passaram pelo local.

Entre as delícias típicas: per-
nil assado com abacaxi, frango 
assado ao molho de laranja, ar-
roz com milho e cenoura. Foi o 
que escolheu Aline Santos, 37 
anos, que mora em Santa Paula 
e estava no local, acompanha-
da da família. “Hoje eu comi 
pernil. Minhas filhas quiseram 
frango assado. Estava tudo mui-
to gostoso, a quantidade era boa. 
Ainda bebemos guaraná natural 
e comemos manjar, que eu ado-
ro, de sobremesa”, contou.

Frequentadora assídua do res-
taurante, Michelle Diniz, 38 anos, 
também almoçava com os filhos. 
O trio saboreava frango assado.

“Hoje eu comi macarronese 
e manjar de coco, que eu nunca 
tinha comido aqui. Acho maravi-
lhoso ter um almoço como esse, 

com comidas de Natal. Além 
de ser muito bom, é importante 
para quem não tem condições, 
porque a pessoa chega aqui e se 
sente acolhida, tem memórias 
afetivas de quando teve isso na 
infância e para a criança, que ain-
da não passou pelo Natal, é uma 
oportunidade de experimentar 
como seria a ceia da noite de Na-
tal, então eu acho isso legal”, disse 
a moradora de Inoã.

Moradora de Alcântara, São 
Gonçalo, a vendedora ambulan-
te nos ônibus vermelhinhos, Ca-
rolaine Fagundes, 27 anos, que 
almoça diariamente no local há 
sete anos, falou sobre a impor-
tância do estabelecimento ofere-
cer um almoço de Natal. 

“Muitas pessoas não têm o 
que comer dentro de casa, por não 
estar com condição financeira. 
Aqui é uma alimentação solidária, 
para as pessoas que são carentes. 
Eu mesma, às vezes, até abençoo 
alguém na fila. E poder comer um 
doce que a gente não come no dia 
a dia, é muito importante. Me re-
lembra família”, avaliou.

O turismo do Rio de Ja-
neiro tem motivos para come-
morar: recebeu até novembro 
deste ano 1.352.012 turistas in-
ternacionais. O número é bem 
expressivo e se encaminha para 
ser o segundo melhor resultado 
da história, desde 1990. Com 
alta de 27% em relação a 2023, 
a projeção indica que o núme-
ro ultrapassará a marca de 1,5 
milhão ao final de dezembro, 
chegando no mesmo patamar 
de 2014, ano da Copa do Mun-
do, o melhor da história, com 
1.597.153 estrangeiros. 

“O trabalho feito pelo nosso 
governo – de investimento em 
políticas públicas pela melhoria 
contínua do ambiente de negó-
cios – contribuiu e muito para 
o desenvolvimento da econo-
mia e para a atração de grandes 
eventos, de alcance mundial. 
Também tivemos participação 
expressiva nas maiores feiras 
de turismo e ações nos merca-
dos nacionais e internacionais. 
O mundo voltou a estar com 
os olhos voltados para o Rio e 
estamos muito felizes com esse 
resultado”, disse o governador 
do Rio, Cláudio Castro.

A Argentina continua sendo 
nossa maior emissora, com im-
pressionantes 400.684 turistas. 
Logo em seguida, estão Chile 
(269.272) e EUA (161.102). 
Juntos, os três países represen-
tam 61% do fluxo de visitantes 
estrangeiros no estado. 

“É um número que precisa 
ser celebrado. Já tivemos um 
ótimo resultado em 2023, e 
agora estamos próximos de 
chegar ao patamar do melhor 

ano da história. Isso é resul-
tado dos investimentos feitos 
pelo Governo do Estado na 
promoção do Rio de Janeiro 
no mercado internacional. 
Hoje posso afirmar que o Rio 
de Janeiro está consolidado na 
prateleira dos principais desti-
nos turísticos do mundo”, disse 
o secretário de Estado de Tu-
rismo, Gustavo Tutuca. 

Em 2020 e 2021, por conta 
da pandemia de Covid-19, o 
número de turistas internacio-
nais despencou e só começou 
a dar sinais de melhoras em 
2022 (652.962), mas ainda 
assim muito abaixo da média. 
Em termos de comparação, 
desde 2011, quando superou 
pela primeira vez a marca de 
um milhão de turistas, o es-
tado não registrava números 
abaixo desta marca.

Confira os números 
ano a ano
 2024- 1.352.012 (até novem-
bro)
 2023 - 1.192.814 (patamar 
pré-pandemia)
 2022 - 652.962 (início da re-
cuperação pós-pandemia)
 2021 - 101.487 (pandemia)
 2020 - 377.336 (pandemia)
 2019 - 1.252.267
 2018 - 1.293.342
 2017 - 1.355.616
 2016 - 1.480.121 (Olimpía-
das)
 2015 - 1.375.978
 2014 - 1.597.153 (Copa do 
Mundo)
 2011 - 1.044.931 (primeiro 
ano a superar a marca de um 
milhão)
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Cerca de 800 pessoas passaram pelo local

de falsificação e mandados de 
prisão foram cumpridos. 

Ao longo de três anos, 
desde a data de criação em 
agosto de 2021, em substitui-
ção à Barreira Fiscal, a Subse-
cretaria Especial de Controle 
de Divisas, integrada com a 
Secretaria de Fazenda, lavrou 
em autuações mais de R$ 800 
milhões, com uma perspecti-
va de chegar a R$ 1 bilhão até 
o dia 31 de dezembro. Esse 
montante pode ser revertido 
em benefícios para ser inves-
tido em Segurança, Educa-
ção, Saúde, Saneamento e em 
outras áreas.

Os drones são de alta tec-
nologia e possuem autonomia 
de voo de até uma hora. Além 
disso, os equipamentos têm 
potência de zoom de 200 ve-
zes a imagem real e câmeras 
térmicas corporais, que po-
dem identificar a movimen-
tação de pessoas em regiões 
fechadas. A nova ferramenta 
também fará leitura de pla-
cas do veículo, identificando 
de maneira imediata a carga 
transportada. 
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